



DEFENSA La primera mujer que se encamina a general en España **P21**

CULTURA Acuerdo para atajar el fraude de la reventa de entradas **P31**



Sánchez ofrece a PP y Ciudadanos negociar los Presupuestos

El presidente llama al diálogo con la oposición para vencer el bloqueo a las cuentas que pactó con Podemos

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA
MARIA JOSEP SERRA, **Valencia**
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, tendió ayer la mano a la oposición para negociar los Presupuestos Generales del Estado pa-

ra 2019, cuyas líneas maestras ha pactado con Podemos. El jefe del Ejecutivo dijo estar dispuesto a escuchar "todas las propuestas que sean necesarias" con la voluntad de que "no haya bloqueo" de las cuentas del Estado. "El Gobierno está abierto a hablar con todas y cada una de las fuerzas del Parlamento", afirmó. El mensaje de Sánchez se produjo ante el Congreso de la Empresa Familiar que se celebra en Valencia. En el mismo foro, el líder del PP, Pablo Casado, había descalificado con dureza el proyecto, que calificó como "la semilla de la recesión".

El llamamiento al diálogo de Sánchez se produce después de que Ciudadanos permitiera el desbloqueo en la mesa del Congreso del debate de la reforma de la ley de estabilidad, necesaria para vencer el veto del Senado al nuevo objetivo de déficit. Sin embargo, desde el PSOE se desconfiaba de la posición de Ciudadanos, pues el trámite podría alargarse mediante prórrogas en el plazo para presentar enmiendas. La maniobra de Rivera es una "farsa" para Adriana Lastra, portavoz del PSOE, aunque ha provocado gran irritación en el PP. **PÁGINA 16**

Detenido un vicepresidente de la RFEF por el amaño de contratos

Andreu Subies, vicepresidente económico de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), fue detenido ayer por la Guardia Civil, acusado del presunto amaño de contratos para desviar fondos federativos a fines particulares, como obras en un restaurante vinculado a su esposa y en su casa. Subies, mano derecha del actual presidente de la Federación, Luis Rubiales, cae así en la Operación Soule, que ya llevó a prisión a Ángel María Villar. **PÁGINA 33**

El crecimiento de la zona euro se frena al 0,2% ante el parón de Italia

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
El empuje de la economía europea se va quedando sin brío. En el tercer trimestre, el PIB de los socios del euro se expandió solo el 0,2%, la mitad que en el trimestre anterior y la menor tasa desde 2014. La mejora de Francia no logró compensar el estancamiento total de Italia. Y Alemania preocupa. **PÁGINA 39**



CALVO APELA A LA LEY PARA EVITAR EL ENTIERRO DE FRANCO EN LA ALMUDENA. La vicepresidenta del Gobierno —en la imagen, en el Congreso— anunció ayer que recurrirá a la Ley de Memoria Histórica para impedir que los restos del dictador terminen en la catedral madrileña. / LUIS SEVILLANO **PÁGINAS 18 Y 19**

Trump pretende evitar que nacer en EE UU garantice la ciudadanía

El presidente refuerza el discurso antinmigración ante las elecciones

PABLO GUIMÓN, **Washington**
Donald Trump exprime la baza del rechazo a la inmigración en la recta final de la campaña para las elecciones legislativas. El presidente de EE UU anunció ayer que planea acabar, a través de una orden ejecutiva, con el derecho a adquirir la nacionalidad

por el hecho de nacer en el país. "Somos el único país del mundo donde una persona llega, tiene un bebé, y el bebé es esencialmente ciudadano de los EE UU", declaró Trump, a pesar de que, en realidad, una treintena de países reconocen el *ius soli*. La idea de acabar con el acceso a la ciuda-

danía por lugar de nacimiento abriría un fuerte debate jurídico, porque ese principio está recogido en la 14ª enmienda a la Constitución. Trump sostiene que, según sus asesores, no haría falta la reforma constitucional para excluir de ese derecho a los inmigrantes irregulares. **PÁGINA 2**



Grandes empresas se comprometen a modificar sus embalajes

Objetivo 2025: 100% de plásticos limpios

ESTHER SÁNCHEZ
LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**
Un total de 250 empresas que representan el 20% de la producción de embalajes de plásticos del mundo se han comprometido a que el 100% de estos plásticos sean reutilizables, reciclables o convertibles en compost en 2025. El Compromiso Global por la Nueva Economía de los Plásticos per-

sigue eliminar su uso innecesario y pasar de los productos de usar y tirar a un modelo en el que prime la reutilización. Entre las compañías firmantes están Danone, Coca-Cola, Carrefour, Inditex, H&M, L'Oréal o Unilever. Los desechos plásticos, presentes ya en el 90% de las aves marinas, suponen uno de los grandes retos en la protección de la naturaleza. **PÁGINA 24**